

LFK Dir. Edelsbrunner und BFK Mayer bei den Köflacher Feuerwehrmännern

Die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Köflach veranstaltet alljährlich die vom früheren Bezirkskommandanten Karl Kriehuber sen. ins Leben gerufene und nun zur Tradition gewordene Karl-Feier. Die diesjährige Feier am 5. November abends in der Gaststätte Bohmann erhielt durch die Anwesenheit des Landesfeuerwehrkommandanten Direktor Edmund Edelsbrunner und des Bezirkskommandanten Franz Mayer eine besondere Note.

Der Hauptmann der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Köflach, Bezirkskommandant-Stellvertreter Josef Bohmann begrüßte alle Erschienenen, besonders aber die Ehrengäste und die Namenstags- und Geburtstagskinder der Wehr. Ihren Namenstag feierten Bezirksschriftführer Hauptmannstellvertreter Karl Kriehuber, Ehrenbrandmeister und Kassier Karl Nußmüller und Löschmeister Karl Gietler. Den Geburtstag feierte Feuerwehrmann Josef Nönes jun. Zwei Namenstagskinder ließen sich entschuldigen. Hauptmann Bohmann beglückwünschte die Genannten und überreichte diesen auch eine Ehrengabe der Wehr. Weiters sprach er auch dem Bezirkskommandanten Franz Mayer und seiner Gattin, die am 4. November den 42. Hochzeitstag begingen, die besten Wünsche aller Wehrkameraden aus.

Landesfeuerwehrkommandant Direktor Edmund Edelsbrunner gratulierte eingangs allen Vorgenannten, insbesondere aber dem Kameraden Karl Kriehuber und dankte ihm für sein Wirken für das Feuerwehrwesen. Kamerad Kriehuber, so führte der Landeskommandant u. a. weiter aus, ist einer der jüngeren Bezirksschriftführer in der Steiermark, erfüllt seine freiwillig übernommene Pflicht genau und gewissenhaft und versteht es, mit jungen und älteren Kameraden bzw. Führungsdienstgraden guten Kontakt zu halten. Der Verleihungsausschuß des Landesfeuerwehrverbandes hat daher in seiner Sitzung am 16. Oktober 1962 einstimmig beschlossen, dem Kameraden Kriehuber auf Grund seiner Verdienste das Verdienstzeichen des Landesfeuerwehrverbandes Steiermark in Silber (II. Stufe) zu verleihen. Der Landesfeuerwehrkommandant gab seiner Freude darüber Ausdruck, an dieser Karlfeier teilnehmen zu können und dem Kameraden Karl Kriehuber diese Auszeichnung persönlich an die Brust heften zu dürfen.

Bezirksfeuerwehrkommandant Franz Mayer dankte für die Einladung zu dieser Feierstunde und war über die Auszeichnung seines engsten Mitarbeiters sehr erfreut. Er dankte weiters für die Glückwünsche anlässlich seines Ehejubiläums und fand ehrende Worte für alle Feuerwehrmänner, die ihren Namenstag oder Geburtstag feierten.

Bezirksschriftführer Karl Kriehuber dankte für die überreichte Auszeichnung und sagte weiters Dank im Namen aller Namenstagskinder.

Ein gemütliches Beisammensein beschloß den schönen Abend.